

## **Declaracion de privacidad**

EDP University ha creado esta declaración para demostrar nuestro firme compromiso con su privacidad. Este documento explica cómo recopilamos, usamos y protegemos su información.

### **Contenido**

El contenido publicado en esta página Web de EDP University corresponde a información institucional, académica sobre programas y beneficios para sus aspirantes.

### **Aplicabilidad**

Esta Declaración de Privacidad es aplicable a todos los miembros de la comunidad de EDP University y visitantes, incluidos, entre otros, estudiantes, académicos, profesores, profesores e instructores, personal, proveedores externos y otros con acceso al campus de la Universidad. Esta política también se aplica a todas las ubicaciones y operaciones de la Universidad.

### **Recolección y uso compartido de información**

EDP University no requiere que te identifiques mientras usas nuestras páginas web. Las páginas web de EDP University no recopilan su información de identificación personal, pero podemos recopilar y almacenar automáticamente información general sobre usted y su visita que no lo identifica a usted personalmente. Esta información se recopila para rastrear el uso de nuestro sitio web para realizar mejoras, e incluye, pero no se limita a, lo siguiente:

- La dirección IP desde la que accede a nuestro sitio web
- El nombre del dominio desde el que accede a Internet
- El tipo de navegador y sistema operativo utilizado para acceder a nuestro sitio web
- La fecha y hora de acceso a nuestro sitio
- Las páginas, archivos, documentos y enlaces que visitas
- La dirección de Internet del sitio web desde el que se conectó a este sitio web

La información que recopilamos automáticamente se almacena y utiliza en forma agregada solamente. Solamente se le contactará y no se utilizará para contactarlo personalmente. También podríamos recopilar otra información en la forma como describimos en esta Declaración de Privacidad para el Web.

Queda prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos protegidos por la ley de propiedad intelectual, así como el uso comercial de los contenidos del sitio, su venta, distribución a terceros o su modificación. Cualquier otro uso requiere autorización previa escrita y explícita de EDP University. Por tanto, siempre que se utilice la información relacionada en nuestra WEB, deberá protegerse el derecho de autor que la Ley le otorga. No proporcionamos su información personal a empresas, organizaciones o personas ajenas a EDP University o su aliada ILUMNO.

Tenga en cuenta que al colocar información en nuestro sitio de web, podría recibir automáticamente correos electrónicos sobre ventas y otras promociones que le puedan ser de interés. En esos casos, podríamos compartir información personal limitada que hemos recopilado de usted para que nosotros o nuestros socios de alianza le podamos contactar con ofertas que puedan interesarle.

## **Opciones para acceder a los datos y darse de baja de la lista**

Si usted desea actualizar sus datos o darse de baja de la lista de correo para no recibir más comunicaciones, puede solicitarlo comunicándose con nosotros al teléfono en San Juan, Puerto Rico (787)765-3560, ext. 1411.

## **Vínculos con sitios Internet de terceros**

Los sitios Internet de EDP University podrían contener vínculos a sitios Internet de terceros. Estos vínculos son proporcionados a modo de servicio y ello no implica que avalamos las actividades o contenidos de estos sitios ni una asociación con sus operadores. La Institución no controla estos sitios de internet y no es responsable de su contenido, seguridad o privacidad.

## **Cookies**

Este sitio hace uso de cookies, las cuales son pequeños ficheros de datos que se generan en su ordenador que envían información pero sin proporcionar referencias que permitan deducir datos personales del visitante. Usted podrá configurar su navegador para que notifique y rechace la instalación de las cookies enviadas por este sitio, sin que ello perjudique la posibilidad de acceder a los contenidos. Sin embargo, la desactivación de las mismas podría impedir el buen ejercicio de algunas funciones.

Las cookies pueden ser establecidas por terceros que no son parte de EDP University. Estas "cookies" originados por lugares de terceros, pueden, por ejemplo, originarse en sitios de web como YouTube, Twitter, Facebook u otros servicios de redes sociales para los cuales [www.edpuniversity.edu](http://www.edpuniversity.edu) no es responsable de las políticas de "cookies" de estos sitios.

## **Información de Contacto**

Para mayor información, preguntas o inquietudes con respecto a esta Declaración de Privacidad, puede comunicarse con nosotros al teléfono en San Juan, Puerto Rico (787)765-3560, ext. 1411.